

Landrethun-lez-Ardres

# L'UNC et Nature et traditions, une entraide en ch'ti

Bruno Saison, président de la section locale de l'U.N.C. (Union Nationale des Combattants) avait convoqué ses 22 adhérents pour une réunion, mercredi 8 janvier 2020. Accompagné de Philippe Dubois, trésorier, Patrick Desbarbieux, secrétaire et Pierre Line, président d'honneur, il a présenté ses vœux de bonne et heureuse année à toute l'assemblée, venue en grand nombre. Il a remercié de sa présence Guy Bourel, président départemental de l'U.N.C et demandé ensuite une minute de silence pour les défunts de 2019, et

notamment Edouard Maillard décédé en janvier 2019.

Il a ensuite passé en revue l'année 2019 et notamment la soirée « Cabaret » d'octobre dernier, qui n'a pas connu le succès escompté. Il a donc proposé à l'assemblée de ne pas faire de représentation en 2020. Bruno Valque, représentant l'association de Landrethun-lez-Ardres, « Nature et Traditions », a proposé à l'U.N.C. de prendre en charge la buvette et la petite restauration d'une soirée patoisante du **25 octobre**. Bruno Saison a salué ce beau geste d'entraide

entre associations d'un même village.

Des remerciements ont été adressés à Michèle Dubois pour les tartes réalisées lors de la dernière réunion. Guy Bourel, lors de son allocution, a informé qu'il y avait un nouveau président U.N.C. au niveau national en la personne du Général Hervé Longuet, ancien pilote de chasse. Le prochain congrès départemental se tiendra à Ardres le **26 avril**, suivi d'un repas à Tournehem.

La galette des rois a conclu cette sympathique assemblée.



Finie la soirée cabaret, place à un spectacle patoisant !